
 
 
 
 

COMPTE RENDU DU CONSEIL MUNICIPAL DU 28 JANVIER 2025 
 
 
 

 

 

L’an deux mil vingt-cinq, le VINGT-HUIT JANVIER, le Conseil Municipal de la commune de 
ROUGÉ, dûment convoqué, s’est réuni en session ordinaire à la mairie, salle du conseil, sous 
la Présidence de M. DUCLOS Jean-Michel, Maire de ROUGÉ.  
  
 

   Prés.  Abs.  Exc.  Donne pouvoir à   

M. Pierre AMOSSÉ      X    Pouvoir à M. DUCLOS 

M. Yannick BARON       X      

M. André BOURGIN      X    Pouvoir à Mme FATIEN   

M. Benoît BURET  X           

Mme. Sonia CIVET  X         

Mme. Nicole COMMUNAL  X           

Mme. Jacqueline DAVID        X   Pouvoir à Mme COMMUNAL 

M. Jean-Michel DUCLOS  X           

M. Anthony EVIN  X        

Mme. Elodie FATIEN  X            

Mme. Anne-Cécile FIDON  X       

M. Christian GAUTIER  X           

Mme. Catherine LE HECHO       X  Pouvoir à M. EVIN  

M. Loïc LECLERC  X         

Mme. Léa LEGENTILHOMME  X          

Mme. Isabelle MICHAUX   X         

Mme. Danielle RETAILLEAU  X      
  

M. Jérôme THOMEROT       X    Pouvoir à M. GAUTIER  

Membres en exercice : 18  

Secrétaire de séance   M. EVIN Anthony   

Date de la convocation   22 janvier 2025 

Heure d’ouverture de la séance   20 h 00   
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Rougé, le 16 septembre 2020 

 



 
 

Délibérations 

 
Type N° délib Objet Résumé Vote 

Personnel 25-01 RIFSEEP Modification de la délibération portant création du RIFSEEP Unanimité 

Finances 25-02 
Demande de 
subvention 
DETR 

Le conseil municipal approuve le coût d’objectif de la nouvelle cantine établi à 1 600 000 € HT et sollicite une subvention 
DETR de 30 % auprès de l’Etat pour la 1ère tranche 

Unanimité 

Finances 25-03 

Demande de 
subvention 
Conseil 
Départemental 

Le conseil municipal approuve le coût d’objectif de la nouvelle cantine établi à 1 600 000 € HT et sollicite une subvention 
auprès du Conseil Départemental au titre du Fonds école, au taux de 30 % 

Unanimité 

Commande 
publique 

25-04 

Adhésion au 
contrat de 
services de DPD 
de la CCCD 

Le conseil municipal approuve l’adhésion au contrat de services de délégué à la protection des données proposé par la 
communauté de communes de Châteaubriant-Derval. 
Il autorise M. Maire à signer le contrat à intervenir avec la société NETAGIS. 

Unanimité 

Institutions et 
vie publique 

25-05 
Modification des 
statuts de CCCD 

Ajout de la compétence « construction de nouveaux terrains synthétiques. La gestion de ces terrains sera assurée par la 
Commune d'implantation. La Communauté de Communes remboursera les frais de gestion de ces terrains, 

16 voix pour et 1 
abstention 

Institutions et 
vie publique 

25-06 
TE 44 – transfert 
compétence 
optionnelle 

Transfert de la compétence « Réseaux et services locaux de communications électroniques » à compter du 01/02/2025 Unanimité 

Domaine et 
patrimoine 

25-07 
Achat immeuble 
19 rue de la 
Vigne 

L’ancienne école St Joseph, section B parcelle n° 1193, sis 19 rue de la Vigne, mis en vente par la Fondation la Providence est 
inclus dans le périmètre de l’opération de construction de la nouvelle cantine. Il est apparu nécessaire d’acquérir ce bâtiment 
en vue de sa démolition. 
Le diagnostic avant travaux a révélé la présence d’amiante et un accord amiable a été trouvé avec la Fondation la Providence 
pour un prix de cession à 62 000 € net vendeur. 

Unanimité 

Domaine et 
patrimoine 

25-08 
Vente immeuble 
sis La Guérivais 

Vente de l’immeuble cadastré section E n° 574-576-578 acquis dans le cadre d’une procédure de biens de sans maître. 
Suivant avis de France Domaines au prix de 150 €.  

Unanimité 

Urbanisme 25-09 
Projet 
d’agrivoltaïsme 

La société JPEE souhaite installer et exploiter une centrale agrivoltaïque au sol sur un terrain privé, d’une surface totale de 42 
ha 40 a et 40 ca. 
Le conseil municipal émet un favorable   

13 pour et 1 
contre 

Finances 25-10 

Ouverture de 
crédits 
d’investissement 
avant le vote du 
budget 

Conformément à l’article L.1612-1 du Code Général des Collectivités Territoriales, dans l’attente de l’adoption du budget, le 
conseil municipal décide l’ouverture anticipée des crédits d’investissement avant le vote du budget primitif 2025 dans la 
limite du quart des crédits ouverts au BP 2024. 

Unanimité 

 
 
 



Informations diverses 

 
 
 
 
 

               Le Maire, Jean-Michel DUCLOS 
                                                                                                                                                                                                                                      

               
 
 
 
 





 


